



Klub der Liesinger Volkspartei

Die Wiener
Volkspartei
Liesing

Die gefertigten BezirksrätlInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 12. Dezember 2024 folgenden

Antrag

Betreffend Entschärfung Gefahrensituation Gregorygasse / Erlaaerstraße

Die zuständigen Stellen der Wiener Stadtverwaltung werden ersucht, eine Entschärfung der Fahrradspurführung im Bereich der Kreuzung Gregorygasse / Erlaaerstraße zu unternehmen.

Begründung:

Die Fahrradspur entlang der Erlaaerstraße in Richtung Atzgersdorf nimmt auf Höhe der Kreuzung Erlaaerstraße / Gregorygasse einen unsicheren Verlauf, welcher aufgrund des starken Verkehrsaufkommens immer öfter zu Gefahrensituationen führt. Kurz vor der Kreuzungseinfahrt wechselt die Fahrradspur auf die mittlere Fahrbahn, was zu direkter Konfrontation mit den rechtsabbiegenden Fahrzeugen, insbesondere auch den (geradeausfahrenden) Bussen führt. Aus Angst vor einer Kollision entscheiden sich daher die meisten FahrradfahrerInnen an dieser Stelle den Fahrradweg zu verlassen und entweder weiter der Fahrbahn entlangzufahren oder auf den Gehsteig bzw Zebrastreifen zu wechseln. Eine Entschärfung der gefährlichen Spurenführung erscheint deshalb dringend notwendig, um die Sicherheit der FahrradfahrerInnen zu gewährleisten.

Fabian Rothen

Bezirksrat

Mag. Patrick Gasselich

Philipp Stadler-Simbürger

Bezirksvorsteher-Stellvertreter

Klubobmann



Klub der Liesinger Volkspartei

Die Wiener
Volkspartei
Liesing